

10月19日にいただいたご意見

内 容

- ・ 食堂 忙しそうでバタバタしています。人数増やしてはどうか
- ・ 現在のリースの上下 男女兼用でポケットなし
生地は薄手だし、この先冬に向かうのにちょっと？
- ・ 託児所 若い女子スタッフの方が多いので
今月末で産休の方、また5~6ヶ月の方います
産休後も仕事をしたいけれどどうしよう？
ぜひ開設してあげてください

お返事

この度は 職員の体制やリース服について、ご意見をくださり有難うございます。患者さんのお食事の時間帯は、出勤職員の配置を十分考えて対応させていただいていますが、ご心配をおかけしていることとお詫び申し上げます。患者さんへの対応をお待たせしないよう、今後も職員一同努めてまいります。

また、10月より変更しましたリース服の説明が行き届いておらず申し訳ありませんでした。事前に薄手の生地に変更となる旨をご案内し、場合によっては上着のご準備をお願いしていましたが、患者さんへのご説明が不足しており大変ご迷惑おかけしました。ポケットにつきましては、鍵や携帯電話等の私物を入れるのに便利ではありますが、入浴や更衣の際に紛失などが多く発生しており、リース衣類はポケットの無い仕様にしていきますことをご了承ください。

託児所についてのご意見も有難うございます。近隣の保育所は待機児童が少なく、平日は市の保育所を利用している職員が多いため、当院の託児所は土・日祝日に利用できるようにしています。色々なお気遣いをいただき有難うございます。

今後も何かお気付きなところがございましたら、何なりとご遠慮なくお申し出ください。

看護部 病棟3階南看護課